

2022年3月17日

関係各位

社会福祉法人 愛知たいようの杜  
理事長 大須賀 豊博

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

本日（3月17日）、当法人の特別養護老人ホーム愛知たいようの杜ハモリー館（長久手市根嶽）の職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

経緯は以下の通りです。

### 【経過】

- 愛知県の行っているPCR検査の検体を提出し3月16日の夜間にメールにて新型コロナウイルス陽性と確認。
- 本人は3月13日のより出勤しておらず、現在は自宅療養中。
- 施設内、関係場所は消毒実施済。
- 保健所、行政には報告済。

**3月17日19時00分現在**、施設内の対象グループの入所者様、職員に体調不良者はおりません。

ハモリー館内は、ゾーニング、ガウンテクなどによる感染者対策ケアに全て切り替えケアさせていただいております。

### 【現状及び今後の取り組み】

ガウンテク、隔離対応などの感染対策を取りながら業務に当たり、引き続き検温、手洗い、アルコール消毒、換気をしっかりと実施してまいります。

今後も急激な感染拡大に伴い、法人の職員やご利用者が感染する可能性が高まっております。最大限の注意を図り、拡大防止に努めてまいります。

ご心配をおかけして誠に申し訳ありません。何卒、ご理解とご協力をお願い致します。